

# *Denia Caballero se qualifie aux championnats du monde d'athlétisme*

---



La Havane, 17 mars, (RHC).- Denia Caballero, championne du monde du lancer du disque à Beijing en 2015 et bronze olympique à Rio 2016, a atteint ce jeudi, à la Coupe Cuba d'athlétisme, la marque minime pour assister aux championnats du monde de Londres.

Elle a en effet lancé le disque à 62,74 mètres au stade panaméricain de La Havane et du coup, elle rejoint les 10 autres athlètes cubains qui ont les qualifications requises pour les compétitions de Londres, au mois d'août.

Denia Caballero, également médaille d'or aux Jeux Panaméricains qui se sont disputés en 2015 à Toronto, a gagné sa place à Londres aux côtés d'une autre spécialiste du lancer du disque, Yaimé Pérez et des jeunes triplistes cubains Lazaro Martinez, Christian Napoles et Andy Diaz

Dans la catégorie du décathlon, Leonel Suarez, médaille d'argent aux championnats du monde de 2009 et deux fois médaille de bronze olympique, a obtenu sa qualification pour Londres avec

8460 points.

Les coureurs des 100 mètres haies, Yordan O'Farrill et Roger Valentin ont assuré leur billet pour Londres avec 13 secondes 42 centièmes et 13 secondes 43 centièmes respectivement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/124461-denia-caballero-se-qualifie-aux-championnats-du-monde-dathletisme>



**Radio Habana Cuba**